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平成27年国立市議会第1回定例会 
行政報告 

 
おはようございます。 

皆様のご出席をいただき、第1回定例会が開会されますこ

とに対し、深く感謝申し上げます。 

 

さて、地下水有機塩素系物質分析調査委託業務における個

人情報の盗難についてですが、委託業者の作業車両が盗難に

遭い、その当日に調査予定であった、市内の個人及び法人 

13件のお名前とご住所が記載された名簿も、同時に被害に遭

いました。市では、即日、対象者に事情を説明し、謝罪いた

しました。市民の皆様には、ご迷惑をおかけしましたことを

深くお詫び申し上げます。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の建設環境委員会

に報告させていただきます。 

 

それでは、12月定例会以降の行政執行の主なものについて

ご報告いたします。 

 

初めに、政策経営部関係です。 

「くにたち原爆体験伝承者育成プロジェクト」についてで

すが、市内在住の原爆被爆者でつくる「くにたち桜会」の

方々の原爆体験や平和への想いなどを受け継ぎ、未来に伝え

る伝承者を育成する事業として、1月31日に開講式を行いま
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した。 

今後、約1年間の研修後、研修修了者を「くにたち原爆体

験伝承者」として認定し、講話活動などの平和事業で活動し

ていただく予定です。 
 

次に、総合基本計画についてですが、庁内組織である基本

構想検討委員会を7月から1月にかけて7回開催し、現構想の

評価と次期構想のあり方について議論を行いました。 

今後は、基本構想検討委員会報告書として取りまとめを行

い、平成27年度（2015年度）より開催予定の基本構想審議会

において基本構想の策定を行ってまいります。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の総務文教委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、事務事業評価委員会についてですが、10月から6回

にわたり開催し、9つの事務事業について評価をしていただ

き、1月23日に「事務事業評価結果報告書」の提出がありま

した。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の各常任委員会に

報告させていただきます。 

 

次に、公共施設等マネジメントについてですが、11月28日

に第1回公共施設等マネジメント検討委員会を開催し、2月23

日には第1回給食センター検討部会を開催いたしました。 
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今後は、議論を重ねて、施設のあり方について検討してま

いります。 

 

次に、行政管理部関係です。 
損害賠償請求事件の判決についてですが、市が消防法違反

を継続したことにより、精神的苦痛を受けたとして、慰謝料

の支払いを求められた損害賠償請求事件については、1月 

15日に東京地方裁判所立川支部において判決言い渡しがあり、

請求が棄却され、市が勝訴いたしました。 

また、市が委託している消防設備点検業者が見落とした 

市役所の消防設備について、原告が消防設備士としての点検、

指摘を行ったので、その点検費用の支払いを求められた損害

賠償請求事件については、1月16日に東京地方裁判所立川支

部において判決言い渡しがあり、請求が棄却され、市が勝訴

いたしました。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の総務文教委員会

に報告させていただきます。 
 
次に、国立市消防出初式についてですが、開催日の1月 

11日は好天に恵まれ、睦消防北多摩第二区四番組や国立市消

防団、自主防災組織をはじめ、国立第三中学校の吹奏楽部に

もご参加をいただき、盛大に開催することができました。ご
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協力いただきました皆様に感謝申し上げます。 

 

次に、防災訓練の実施についてですが、1月29日に理事者

及び管理職職員による災害対策本部図上訓練を実施しました。

当日は、立川警察署、立川消防署、国立市消防団、国立市社

会福祉協議会にもご参加いただきました。 

また、避難所における防災訓練として、2月1日には国立第

一小学校において、2月15日には国立第三小学校と国立第一

中学校及び国立第六小学校において、2月22日には国立第二

中学校において、それぞれの地域ごとに炊き出しや避難所運

営等の訓練を実施しました。 

各訓練にご協力、ご参加いただきました皆様に感謝申し上

げます。 

 

次に、健康福祉部関係です。 
第6期介護保険事業計画についてですが、介護保険運営協

議会より、2月4日に計画原案の答申がありました。今後、本

答申を尊重して介護保険事業計画を策定してまいります。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の福祉保険委員会

に報告させていただきます。 

また、関連する介護保険条例の一部を改正する条例案を提
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出させていただいておりますので、よろしくご審議のほどお

願い申しあげます。 

 

次に、高齢者食事サービス事業についてですが、平成27年

度から平成29年度までの委託事業者として、8事業者を選定

いたしました。その結果、朝食の提供が2事業者で可能とな

ったほか、低蛋白食やカロリー調整食に加え、透析食や減塩食

等の提供も可能となり、今まで食事制限によりサービスを利用

できなかった方も利用できるようになりました。 

 

次に、国民健康保険税についてですが、1月7日に国民健康

保険運営協議会より、税率改定のスケジュール及び限度額の

改定についての答申がありました。 

今後は、答申内容を尊重し、国民健康保険事業の安定的な

運営と国保財政の健全化に引き続き取り組んでまいります。 

 

次に、生活環境部関係です。 

花と緑のまちづくりについてですが、環境省主催の「みど

り香るまちづくり」企画コンテストにおいて、市民と協働で

運営している花と緑のまちづくり協議会が企画提案した、地

域ぐるみの緑化事業「地域を結ぶ香りの路地庭みち」が、環

境大臣賞を受賞いたしました。 
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今後も、市民と協力し合いながら、花と緑のまちづくりを

推進してまいります。 

 
次に、観光懇談会についてですが、12月24日に「国立市の

観光に関する提言」をいただき、テーマを「 TOKYO 

SALON 出会いを楽しむ街 くにたち」とする、国立市の

観光の将来像をお示しいただきました。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の建設環境委員会

に報告させていただきます。 

 
次に、「くにたち野菜月間」についてですが、国立市内の

飲食店において、くにたち野菜を味わうことができる「くに

たち野菜フェア2014」を開催したほか、市内の小学校4年生

から6年生までを対象に、食にまつわる職業体験「こども食

育プログラム」を実施いたしました。 

また、12月7日には新鮮な農産物の販売を中心としたイベ

ント「くにたちマルシェ」を谷保第三公園において開催し、

多くの市民に参加いただきました。 

 

次に、認定農業者についてですが、国立市で初めて9経営

体10名の方を認定農業者として認定し、12月15日に認定証の

交付式を行いました。効率的で安定した、魅力ある農業経営
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を目指す農業者に対し、関係機関と連携して支援をしてまい

ります。 
 

次に、都市整備部関係です。 
 (仮称 ) まちづくり条例についてですが、庁内組織による

検討とアドバイザー会議において、条例の骨子の検討を行い、

骨子案としてまとめました。 

今後は、市民の皆様からご意見を頂きながら、さらに検討

を重ねてまいります。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の建設環境委員会

に報告させていただきます。 

 
次に、立川市単独処理区の北多摩二号流域下水道編入につ

いてですが、地方自治法第244条の3（公の施設の区域外設置

及び他団体の公の施設の利用）の規定による議案を、本定例

会に提出する予定でしたが、立川市と関係機関において、事

業の推進に必要な協議に時間を要していることから、平成27

年第2回定例会以降に提出することとなりました。 

 
次に、自転車駐車場整備計画についてですが、自転車の利

用実態調査を実施し、概ね10年後の平成37年（2025年）の

将来需要台数の検討を行い、国立駅、谷保駅、矢川駅周辺の
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自転車駐車場整備計画（案）を作成いたしました。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の建設環境委員会

に報告させていただきます。 
 
次に、まちづくり推進本部関係です。 

国立駅周辺整備についてですが、社会資本整備総合交付金

の協議が整い、国土交通省に都市再生整備計画を提出いたし

ました。 

また、国立駅南口複合公共施設、旧国立駅舎、国立駅東側

高架下市民利用施設の導入機能等について検討を行ったほか、

国立駅南口複合公共施設については、整備基本計画（素案）

を作成いたしました。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の建設環境委員会

にご報告させていただきます。 

 

次に、教育委員会関係です。 

「インクルーシブ教育システム構築モデル事業」について

ですが、専門性の高い特別支援教育アドバイザーによる「多

様な連続性のある学びの場」の充実を進めるとともに、1月

29日には教育フォーラムを開催し、150名を超える学校・保

護者・地域・他市の方々と成果を共有しました。 
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次に、成人式についてですが、1月12日に、くにたち市民

総合体育館において実施し、新成人対象者の約67%、536名

の方に参加いただきました。 
 
終わりに、本定例会には、平成27年度国立市一般会計予算

案等29議案を提出させていただいておりますが、平成26年度

国立市一般会計補正予算（第8号）案等4議案につきましては、

調整がつき次第追って提出させていただきますので、よろし

くご審議いただきますようお願い申し上げ、行政報告といた

します。 

            

平成27年（2015年）2月26日 

国立市長  佐藤 一夫 


